



_マチニワで周年記念イベント開催! 9/17(日)13:00

海外の姉妹・友好都市を紹介します

問市民連携推進課 四43-9257

アメリカ

ワシントン州フェデラルウェイ市と姉妹都市提携30周年を迎えます Federal Way

フェデラルウェイ市とは





【位置】シアトル市から南に約40km

【人口】約10万人(八戸市約22万人)

【気候】冬は比較的温暖、夏は湿度が少なく一年を通して過ごしやすい

【時差】日本との時差はマイナス16時間

【姉妹都市提携までの経緯】平成2年に組織した「八戸市国際交流の まち推進協議会」で姉妹都市の候補地について検討していたと ころ、平成4年4月に、八戸商工会議所と交流があったタコマ市 のピアースカウンティー商業会議所を通じて、タコマ市長からフェ デラルウェイ市を紹介されたことがきっかけとなり、平成5年8 月1日に八戸市で姉妹都市提携盟約書に調印しました。

今年4月、15年ぶりに市長一行が来八しました!





姉妹都市提携が 始まって30年。 さらに友好を深めたにゃん





フェデラルウェイ市長 ジム・フェレル

【フェデラルウェイ市長からのメッセージ】

皆さんこんにちは!ワシントン州フェデラルウェイ市長のジム・フェレルです。

八戸市とアメリカ合衆国ワシントン州フェデラルウェイ市の姉妹都市提携30周年を迎え大変嬉しく 思うとともに感謝を申し上げます。

両市には多くの共通点があります。ハ戸市訪問に際し、両市が強いコミュニティ意識と地域文化への 誇りを持っていることがすぐにわかりました。両市ともに、経済発展の計画を有し、持続可能性と環境保 護を重視しています。

今回の日本訪問では、是川縄文館において、何千年にもわたる歴史と文化遺産の保存に感銘を受けま した。紀元前14,000年から紀元前300年まで続く縄文時代について学ぶという珍しく、素晴らしい経験 をすることができました。日本の最も歴史的な時代の一つを垣間見ることができ、とても魅力的でした。 また、八戸公園では観覧車にも乗りました!思い出深い体験でした。私にとって初めての日本への旅は、 一生忘れることのない体験となりました。

皆さんにまたお会いできるのが待ち遠しいです。皆さんお元気で!

中国 甘粛省蘭州市と友好都市交流40周年を迎えます

蘭州市とは





平成30年蘭州市政府友好代表団来八

【位置】 北京から南西に約1,800km、黄河上流に位置

【人口】約436万人(八戸市約22万人)

【気候】標高約1,600mの高原地帯に位置し、冬は乾燥して寒く、夏は涼しい

【時差】日本との時差はマイナス1時間

【友好都市提携までの経緯】八戸市と蘭州市の交流は、昭和58年、第4次八戸市各界友好 訪中団による蘭州市訪問がきっかけとなり始まりました。八戸ガス株式会社による 都市ガスの技術協力、青少年交流、視察団受け入れなどと交流が深まる中、蘭州市か ら友好交流締結について提案があり、平成10年4月14日、当時の中里信男八戸市長 が蘭州市を訪問し、友好交流協議書を締結しました。



平成29年友好都市蘭州市 訪問団訪中